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◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。今日で 3月も終りとなり、明日か
ら 4月に入ります。今年は寒い冬だったと思います
が、今日は太陽が出て暖かくなりそうな気がしま
す。今日は最近のニュースの話をしたいと思います
が、先週、突然に毒入りギョーザ事件の犯人逮捕の
報道が流れました。2008 年 1 月に中国製冷凍ギョー
ザを食べた人達が中毒症状を起こし、大騒ぎとなっ
た事件です。幸いなことに死亡者はいませんでした
が、この事件を切っ掛けに冷凍食品に関する問題が
沢山出て来ました。中毒の原因はギョーザにメタミ
ドホスという強力な殺虫剤が混入していたことでし
た。メタミドホスは野菜等の農作物でアブラムシ等
の駆除に使われる有機リン酸系の非常に強い殺虫剤
です。日本では人体・環境に与える影響が大きい為、
使用禁止となっている農薬です。諸外国では農薬と
して使用している国もあるので、輸入する食品に対
し残留基準が厳しく設定されています。犯行はギョー
ザの袋を見れば明らかで、外部から混入されている
袋は穴が空いており、注射器のような物で包装材の
外から中へ入れられていました。日本側の見解は中
国で混入されたものと断定しましたが、中国側は日
本でも混入される可能性があると反論して来ました。
その後、中国国内で貯蔵してあったギョーザが横流
しされて中国でも中毒が発生しました。それでも未
だ中国側の責任とは認めておりません。その後、2年
間に製造元の天洋食品は工場閉鎖のまま、日本人は

冷凍食品離れ、特に中国製は警戒するようになりま
した。それが先週末に突然中国側から犯人逮捕の発
表があり、犯人は元工場の非正規社員で 36 歳の呂と
いう男性で、奥地から出稼ぎに来ていた人でした。
工場で保管していた芝生の殺虫剤を盗み出し、2007
年 10 月から 3回にわたり注射器で注入、自供通り注
射器は下水溝から発見されました。ここに至りよう
やく中国も犯人逮捕の発表をせざるえなくなりまし
た。中国人はメンツを大事にする国です。今後は日
中で検査体制を整備し、安心して中国製品が食べら
れるようにする事が重要だと思います。以上です。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・3月 25 日に北茨城ＲＣとの共催のソフトテニス大
会の打合せがありました。当クラブより 3名が出席
致しました。当日 4月 24 日に参加される方は私へ
申し出て下さい。
・髙木会員へカウンセラー委任状が届いております。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－安斎委員
・本日卓話をさせていただきます。　渡辺（勉）会員
・前回例会休んでごめんなさい。

斉藤、生駒、小熊、尾藤、猪俣、後藤各会員
・御彼岸を過ぎたのに今朝 0℃でした。風邪にご注意
下さい。　　　　　　　　　　　　渡邉（公）会員
・本日早退ごめんなさい。　小熊、金成、安斎各会員

ロータリーソング
－今月は識字率向上月間です－

4つのテスト
　			中島　國晴	会員

ゲスト

　な　し

　　 会 員 卓 話　　渡辺　勉 会員

◇親睦活動委員会－佐藤次男委員
　4月 11 日は観桜会を予定しており、申し込みを受
け付けております。今日現在で 40 名の出席になって
おります。バスにはまだ余裕がありますので、これ

から参加でも間に合いますので宜しくお願いします。

◎会員卓話－渡辺　勉会員
　今日は、会員卓話ということ
で当社クリーンコールパワー
研究会の紹介をしたいと思いま
す。当社は利益の為に行ってい
る会社ではなく、ロータリーク
ラブの四つのテストと同じく、

みんなのためになるかどうかの
技術開発を研究している会社で
す。その技術がＩＧＣＣ技術で
す。ですので今日はＩＧＣＣ技
術の現状と今後の方向性につい
てお話します。


